

ZOOM UP

福住産科婦人科 クリニック

「白血病にかかった人が身近にいたこともあり、さい帯血で役に立ちたい」。保坂昌芳院長の思いから、2018年に採取協力開始。さい帯血移植推進、血液疾患治療成績向上への功績から、23年度厚生労働大臣感謝状を受賞した。

同賞は▼採取協力開始から5年以上▼贈呈対象年度に、

15年7月に開院。現在の分娩実績は月40件前

としてい

「白血病にかかった人が身近にいたこともあり、さい帯血で役に立ちたい」。保坂昌芳院長の思いから、2018年に採取協力開始。さい帯血移植推進、血液疾患治療成績向上への功績から、23年度厚生労働大臣感謝状を受賞した。

23年度受賞は道内4施設。採取したさい帯血が保存まで至った割合は平均2割の中、同クリニックは4割近くまで達した。保坂院長自らが採取しており「同じ人間が継続して採取し続けるのがコツではないか」と笑顔を見せる。

後。そのうち3割が麻酔薬を使用して痛みを軽減する「和痛分娩」という陣痛、分娩、回復まで1つのベッドで行うLDRを2部屋用意するほか、4D超音波で胎児の映像をパソコン、スマートフォン等に配信するサービスなど「安心して出産できる環境を整えたい」。

厚生労働大臣から感謝状



さい帯血移植に貢献

れる。

検査を合格し保存できた割合が1割以上かつ公開本数20本以上すべてをクリアした施設に贈呈される。

◇所在地=札幌市豊平区福住3条1丁目2番24
◇2015年開院 ◇病床数 (16床)